

EMPRESAS PACTO GLOBAL

## SQM Yodo Nutrición Vegetal, municipio y Fundación Miradas Compartidas impulsan inclusión a través de talleres en Pozo Almonte

■ El trabajo colaborativo entre estas tres entidades beneficia a niños y jóvenes con discapacidad en la Región de Tarapacá.

Con un firme compromiso de fortalecer los lazos con las comunidades y contribuir al desarrollo de los territorios donde opera, SQM Yodo Nutrición Vegetal impulsa diversas iniciativas junto a actores locales. En esta línea, Pozo Almonte se ha convertido en un ejemplo de colaboración y oportunidades inclusivas gracias al trabajo conjunto con la Fundación Miradas Compartidas y el municipio local.

Dado lo anterior, y mediante una emotiva ceremonia, se renovó por tercer año consecutivo el convenio de colaboración entre la Municipalidad de Pozo Almonte, SQM Yodo Nutrición Vegetal y la Fundación Miradas Compartidas, el cual ha permitido que la comuna continúe avanzando en materia de inclusión a través de distintos talleres dirigidos a los beneficiarios del Centro Renacer Esperanza.

La actividad se llevó a cabo en la cancha de pasto sintético de Pozo Almonte y contó con la presencia de quienes formaron parte de los talleres de fútbol, alfarería y amigurumi, recibiendo un reconocimiento por su participación. Fue una jornada cargada de alegría y risas, en un ambiente deportivo y familiar.

Aníbal Abogabir, gerente de Comunidades y Asuntos Públicos de SQM Yodo Nutrición Vegetal, señaló que "estamos dando el puntapié inicial al tercer año del convenio que tenemos con la Fundación Miradas Compartidas y el municipio, con el fin de apoyar al Centro Renacer Esperanza, entregando diferentes iniciativas a familias con personas con discapacidad, a través de talleres que fomentan el bienestar. Así que estamos muy contentos de ser parte de esta tremenda iniciativa".



SQM Yodo Nutrición Vegetal impulsa diversas iniciativas junto a actores locales.

Por su parte, el gerente general de la Fundación Miradas Compartidas, Felipe Olavarría, manifestó que "esta es una instancia muy importante para

nosotros, porque consolida la alianza de colaboración que llevamos junto al municipio y SQM Yodo Nutrición Vegetal, que lo único que busca es generar oportunidades y

experiencias recreativas para personas con discapacidad, y así demostrar el compromiso que existe con la comunidad". Finalmente, el alcalde de la

comuna de Pozo Almonte, Richard Godoy, agregó que "claramente esta alianza entrega oportunidades y empareja la cancha a los usuarios que son parte de este programa, y que hoy renueva las confianzas con estos tres talleres, entregando felicidad. Así que muchas gracias a Miradas Compartidas y a SQM por transformar a Pozo Almonte en una comuna más inclusiva".

La actividad contó, además, con muestras de los talleres de alfarería y amigurumi, donde los usuarios de ambos talleres regalaron sus trabajos a las autoridades presentes.

A través de este tipo de alianzas, SQM Yodo Nutrición Vegetal reafirma su propósito de ser un actor relevante en el progreso de las comunidades, desarrollando capacidades que mejoren la calidad de vida y fomenten la inclusión social de manera sostenible en los territorios donde está presente.

MÁS INFORMACIÓN EN:

